

ha adelantado José Miguel García.

En su acceso a Internet de alta velocidad, basando también en la red de cables, ONO ofrecerá a los conquenses una conexión de tarifa plana con una velocidad mínima de 150 kilobytes y hasta de cuatro megabytes.

En cuanto al coste de los servicios, García asegura que «por lo que le cuesta hoy a un ciudadano contratar el Digital +, que son unos 55 ó 60 euros al mes, eso para nosotros es el paquete triple: acceso a Internet de 150 kilobytes, 150 canales de televisión y la línea de teléfono».

Tras contratar los servicios, los técnicos de ONO llevarán el cableado desde la entrada de la comunidad hasta la vivienda del cliente. En el caso de que la casa sea antigua, será necesario realizar un tendido nuevo de cable que se «hace de forma que minimice las molestias y no se vea». Si la edificación es reciente, de los últimos seis u ocho años, tendría que cumplir la Ley de Instalaciones Comunes de Telecomunicaciones y estar preparado para este tipo de nuevos servicios sin que sea necesario un nuevo cableado.

En la vivienda del usuario, se instalará un teléfono de los que existen habitualmente en el mercado, un aparato decodificador junto a la televisión y un módem para el acceso a Internet.

En el caso de que el cliente contrate un paquete combinado que incluya los tres servicios, el coste de alta en el servicio y la instalación es gratuita. También existe la posibilidad de



contratar cualquiera de los tres servicios ofrecidos por la compañía de forma independiente.

Además de los servicios domésticos, desde hace dos años, ONO ofrece un paquete específico para pequeñas y medianas empresas.

Toma de contacto

El pasado 31 de octubre, la consejera de Ciencia y Tecnología de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Marta Roldán; los alcaldes de Cuenca y Guadalajara, José Manuel Martínez Cenozo y Javier Alique; y representantes de los ayuntamientos de Ciudad

Real, Toledo, Puertollano y Talavera de la Reina, se reunieron en Albacete con su alcalde, Manuel Pérez, y los representantes de la empresa ONO para conocer la experiencia de esa ciudad, en la que 67.000 hogares disfrutaban ya de las nuevas tecnologías a través del sistema de cable.

Tras conocer los detalles del proyecto, el alcalde de Cuenca asegura que «se trata de una iniciativa feliz que posibilitará la modernización, la mejora en la calidad de vida de los ciudadanos y la mejora en la oferta de los servicios y los recursos».

La llegada del cable a la

ciudad, junto con el programa de 'Ciudades Digitales' en el que Cuenca se encuentra integrado, convertirá nuestra ciudad, en palabras de Martínez Cenozo, «en una de las ciudades más modernas en cuanto a la relación entre la Administración y los usuarios, las empresas entre sí, las empresas con sus clientes, las empresas con la Administración, los visitantes con la realidad turística, cultural, educativa, urbanística y medioambiental de la ciudad, en definitiva, vamos a ser una ciudad que pueda mostrarse como ejemplo a toda Europa de cómo juntos podemos».